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Caro Beniamino, 
Io mi chiamo Giulia e ti scrivo per farti i complimenti perché hai una grande forza di volontà. Sai non 
tutti riescono a liberarsi da questo grande problema dell’alcolismo. 
Io credo che tu dovresti far capire a Leo e Poldo ( il personaggio dell’altra fiaba) che ubriacarsi non 
serve a nulla anzi ti rovina il resto della vita. 
Tu, Beniamino saresti un grande esempio per tante persone che purtroppo sono vittime dell’alcool e 
non hanno la forza di volontà per liberarsene. A presto! 
Giulia 
P.S – Come sta la tua famiglia? Aspetto una tua risposta. Ah salutami anche i piccoli. 
 
Caro Beniamino, 
Noi ti consigliamo di stare più in compagnia di bambini e altri amici e di stare lontano da chi si 
ubriaca con l’alcool, così potresti avere una vita migliore e stare molto bene con Sorbetta e la tua 
famiglia che ti vuole tanto bene. Se hai dei problemi alcolcorrelati, potresti rivolgerti ad uno 
psicologo perché sicuramente ti aiuterà a risolverli. Attento però! 
Se incontri un estraneo che ti invita in un locale e ti dà da bere rifiuta! Se berrai l’alcool, esso 
potrebbe causarti molte malattie mentali e così ti allontanerai dalla famiglia, litigherai con gli amici e 
finirai per isolarti da tutti e rimarrai per strada senza niente. ( casa, cibo etc.)  
Ci auguriamo che da grandi noi non ci ubriacheremo, ma se dovesse accadere, speriamo di smettere 
di bere con forza e coraggio come hai fatto tu. 
Speriamo che in futuro questi problemi dell’alcool siano spariti e che nessuno muoia a causa di 
questa brutta abitudine.  
Alessia e Asja 
 
Caro Beniamino, 
Sono felice che hai formato una bella famiglia e che hai smesso di bere perché il bere crea molti 
problemi in famiglia e con gli amici e ti fa perdere il lavoro. 
Quando ti ritorna la voglia di bere per non rischiare di ricadere nel problema chiedi consiglio agli 
psicologi del centro di recupero alcolisti. Gira voce che il tuo ballo ha avuto molto successo, è molto 
conosciuto in tutto il mondo e piace ormai alla gente. 
Credo che non devi più bere perché hai dovuto sopportare molti danni e sofferenze provocate 
dall’alcool. 
Simone e Daniele 
 
Caro Beniamino, 
Lo sai che l’alcool rovina, dagli organi molto importanti per vivere? Il cervello, il fegato, l’apparato 
digerente e i reni. 
Io ti ho visto mentre bevevi il vino durante lo spettacolo, ci sono rimasto molto male ed ho pensato 
che tu lo facessi per essere più allegro, per farci divertire. 
Ricordati che questo non ti aiuta, perché una volta passato l’effetto dell’alcool ritorni ad essere 
ancora più triste di prima. Stai attento perché l’uso dell’alcool portare alla dipendenza tanto da 
poterne fare più a meno. 
Lo so che è difficile ammettere di essere un alcolista ma devi trovare il coraggio e la forza di farti 
aiutare, perché questa tua malattia a poco a poco ti porterà ad essere allontanato da tutti ed a 
rovinare il tuo corpo. 
Ti chiedo di mettercela tutta per guarire e tornare a sorridere senza l’uso dell’alcool come facevi 
prima. Ciao! 
Cristian 
 



Caro Beniamino, 
Quando hai scelto di non bere più, secondo me hai preso la decisione giusta, perché, l’alcool non ti 
aiuta a risolvere i problemi, ma li complica. 
Ricorda di non bere mai più, è pericoloso! La vita è un dono di Dio e non dura per l’eternità, quindi 
non buttarla in un cestino per il solo motivo di bere! 
Se vuoi smettere ma non riesci, tieni sempre a mentire che bisogna crederci e se proprio è inutile, 
rivolgiti ai centri specializzati, loro ti aiuteranno. 
Stop all’alcool, vivi una vita pulita e sana! 
Valentina 
 
 
 
Caro Beniamino, 
Hai avuto molta forza di volontà perché sei riuscito a smettere di bere. Io mi domando: se un 
pinguino può smettere di bere perché un essere umano non ci riesce? Ti voglio chiedere: Dove hai 
trovato la forza per superare questa tua esperienza spiacevole? Mi piace molto il tuo lavoro e credo 
che piacerà anche ai bambini che nasceranno e che combatteranno contro il problema dell’alcolismo 
se ci sarà ancora. Credo che tu abbia ritrovato la felicità ora che sei uscito dal tuo problema. 
Saluti e baci da: 
Giorgia e Ivan 
 
 
Caro Beniamino, 
Sono contenta che sei riuscito ad uscire dal problema dell’alcolismo! 
Come stai tu, Sorbetta e i tuoi piccoli? Spero bene! 
Ti vorrei chiedere una cosa: vorrei imparare il ballo del pinguino. Dove posso trovarti? 
Ciao ciao Beniamino! 
Baci 
Denise 
 
 
Caro Beniamino, 
Vorrei dirti che sei stato molto coraggioso ad affrontare il tuo problema dell’alcol, mi piace molto il 
tuo ballo e spero che tu viva bene insieme a Sorbetta e i tuoi figli. 
Mi sei molto simpatico e mi è dispiaciuto quando eri caduto nella trappola dell’alcool. 
Tantissimi abbracci da: 
Mattia 
 
 
Caro Beniamino, 
Ti vorrei suggerire di dire ai tuoi amici di non bere l’alcool così non vivranno quei momenti brutti che 
hai vissuto tu ed è meglio che tu non riprenda quel brutto vizio di bere l’alcool perché dopo anche 
Sorbetta non ti vorrebbe più e tu resteresti di nuovo solo. 
Baci 
Andrea 
 
 
Caro Beniamino, 
Fare il ballerino è un lavoro bellissimo perché ti diverti ad inventare nuovi passi. Fare invece il 
cameriere non è per niente bello perché come nel tuo caso si può cadere nell’alcool ma con una 
grande forza di volontà se ne può uscire. 
Secondo me l’alcool non serve a niente, serve solo a far star male la gente! 
Munia 
 
 



 
 
Caro Beniamino, 
La prossima volta che vuoi bere qualcosa, non bere l’alcool, perché come hai visto ti danneggia gli 
organi del corpo e ti causa molti problemi, ad esempio non avere amici, perdere il lavoro, 
ammalarti…questo non è un rimprovero, 
consideralo un insegnamento e nello stesso tempo un consiglio. Però mi hai sorpreso, perché sei 
stato uno dei pochi a riuscire a smettere di bere. Sai, a volte alcuni alcolisti ce la fanno a smettere, 
ma altri purtroppo no. 
Hai visto che cosa ti succede quando non bevi? Hai un corpo e una salute più sana e poi sei riuscito 
ad inventarti un nuovo lavoro, quello del ballerino, è molto bello e creativo, così tanto che l’hanno 
rappresentato in un film chiamato “happy feet”. 
Caro Beniamino, la prossima volta, segui questo consiglio e impara dagli errori! 
Un enorme abbraccio 
Stefano 
 
 
 
 
 
 
 
 


